

PREPARANDOSE PARA LA LUCHA

LA UNION DE INTEGRISTAS, CARLISTAS Y JAIMISTAS
ES UN HECHO

La luz de lo alto nos lo dijo y lo repetimos una vez mas, copiando sus palabras, que con su fuerza irresistible nos han llevado a la unión tanto tiempo ansiada y por fin lograda y obtenida, en una gran parte del sector católico de Guipúzcoa.

No puede el católico permanecer inactivo, restringido en su hogar o en sus negocios particulares, cuando los enemigos del reino de Cristo avanzan resueltamente.

Apatía y timidez de los católicos que reprueba el Santo Padre Pío XI en su Encíclica de 11 de diciembre de 1925 sobre la institución de la fiesta de Nuestro Señor Jesucristo Rey.

Preparar y acelerar, dice, la vuelta de la sociedad a Jesucristo con la acción y con la obra, es certamente deber de los católicos; pero muchos de ellos parecen que no tienen en la llamada convivencia social, ni el puesto ni la autoridad que es indigno faltan a quienes llevan delante de sí, la antorcha de la verdad.

Estas desventajas quizás procedan de la apatía y timidez de los buenos, que se abstienen de luchar o resisten débilmente; con lo cual es fuerza que los adversarios de la Iglesia cobren mayor temeridad y audacia.

No es lícito, del mismo modo, a los católicos contemplar impasibles la lucha entre Cristo y Belial, guardando lo que el Sumo Pontífice Pío X en su Encíclica *Communium rerum*, de 21 de abril de 1909, calificó de "vile neutralidad" con estas gravísimas palabras: "A vosotros incumbe resistir valerosamente contra esta funestísima propensión que tiene la moderna sociedad a adormecerse, cuando más arrecia la lucha contra la religión, en una inercia vergonzosa, buscando una *vile neutralidad* levantada sobre vanos respetos y compromisos; todo en daño de lo justo, de lo honesto, olvidados de aquella infalible y terminante sentencia de Cristo: 'El que no está conmigo está contra mí'".

Estas vibrantes excitaciones a trabajar por Cristo y su reinado social, para salvar un porvenir incierto preñado de mabarones siniestros, no dejó de conmover profundamente a las Comuniones y Partidos Católicos y tradicionalistas españoles, estimulándolos a la magna empresa de la lucha unida, para salvar el orden social, el moral, y el religioso amenazados de serios peligros.

El consorcio y amalgama en que por otra parte conspiraban desde los sedicentes republicanos, hasta los comunistas, amparados, movidos y pagados por el oro judío masónico, internacional, que tiene jurado la destrucción de España, sirvió a su vez de acicate para despertar adormidas energías ciudadanas, no dispuestas a dejarse aplastar por un puñado de agitadores envalentados por la impunidad que les prestan fuerzas ocultas, y propagandas criminales y anárquicas intolerables, que les elevan a las alturas de héroes de tramoya; y se hizo la unión de las Comuniones, **Integrista, Carlista y Jaimita de Guipúzcoa**, con satisfacción inmensa de todos, ansiosos de batallar y combatir unidos contra el enemigo común, en todos los terrenos en que se presentare la lucha.

Así lo anunciamos hace ya un mes en estas mismas columnas. Con esa gratísima impresión entramos en el año 1931; y desde entonces acá, esa unión cada día más sólida, más sincera, y más abnegada, se estrecha y ahorada, según conversaciones que hemos tenido con importantes personajes de esos sectores, enardecidos por la revolución ambiental, que hace olvidar agravios pasados, para propugnar juntos por la bandera de Dios, Patria e Institución monárquica, que ha sido siempre la forma tradicional del gobierno español.

Encuadrados estos lemas por nuestro Eminentísimo y amadísimo Primado, y sin que esta **unión** suponga por parte de nadie renuncia a otros ideales legítimos ya que la Iglesia tenga declarado que no solo es lícito sino conveniente que existan los partidos católicos, "cuya disolución por nadie se ha de pretender", el camino se halla despejado; no hay nada que entorpeza nuestra marcha; avanzamos a la conquista y defensa de unos mismos ideales; combatiendo a unos mismos enemigos, los enemigos de nuestra Patria y de nuestras libertades. Adelante y de frente pues; dejando en manos de Dios el resultado.

DOCTOR RECIO.

NAVARRA

Las inscripciones en el Registro Civil

La suscripción para el templo del Pilar y el secretario del Gobierno Civil.

PAMPLONA 10, (11 noche).

Se celebró el mercado de cerdos semanal con mucha animación. Se presentaron 614 ejemplares que se vendieron de 2,35 a 2,45 kilo en vivo y a 16,50 los 4.464 Kg. en carna.

Ha suspendido su publicación el semanario "La República" según dice por las actuales circunstancias.

En Elizondo se cometió un robo de herramientas en la mina Paula. Como presunto autor de la sustracción fue detenido Pedro Eacheverría de 19 años.

José Miguel Lecea denunció en Alsausa a la Guardia Civil que de un comercio de su propiedad la habían sustraído además de alguna cantidad en metálico dos docenas de alpargatas. Sospechoso de Máximo Brianzo, pero este señor se hallaba en San Sebastián y la Guardia Civil supone más bien que el robo se cometiera únicamente en la fantasía del denunciante.

Ha debutado en el Gayarre la compañía de comedias que dirige el actor Perales. Alcanzó un gran éxito y los artistas fueron muy aplaudidos.

En el Registro civil durante 1930 fueron inscritos 903 defunciones; 950 na-

cimientos y 524 matrimonios.

La suscripción a favor del secretario del Gobierno Civil alcanza a la suma de 19.310

LA CONSTANCIA

EDILICIAS

DE SAN TELMO AL BROADWAY

Los nombres de nuestras calles parecen a primera vista algo más inocente que un repollo al natural:

Y sin embargo en torno a este tema se libra en la sombra encarnizada y descomunal batalla.

Los donostiarras castizos, los "koshkeros" "jatorras" de blusa o guante blanco pueden seguir el suave ritmo de la vida "goshó" ... contemplando los problemas mundiales tras la dorada lente de la sidra con "chimparas".

Pero deber gravísimo de quien esgrime peñola es despertar a todos de esa placidez letal, mientras los fieros contendientes afilan en la sombra sus mortíferos dardos.

Puede que nuestras revelaciones corten la digestión plácida de un rutilante capón o de algún apetitoso besugo.

Pero la obligación ante todo, (que dijimos sabemos si Topete o Echekalte).

Y vamos a ello.

En nuestras Corporaciones municipales pocas veces ha debido de faltar el edil historiógrafo impenitente, exhumador de glorias más o menos auténticas.

Creemos más bien que este tipo de municipio se ha producido con extraña fecundidad.

Para convencerse de ello basta con un sencillo paseo por nuestras calles.

La profusión de nivestigadores ha traído como consecuencia la superabundancia de celebridades...

Tantas que hemos tenido que dividir y subdividir nuestras ruas para colocar (un poquito apretadas) siquiera a las notabilidades de más campanillas.

Proporcionando con ello a nuestra colonia verapiega toda clase de útiles, deportivas y económicas piruetas mnemotécnicas...

El romanticismo declina.

Cae sobre los archivos el polvo de la indiferencia.

Nos han arrojado desde el Olimpo al arroyo.

Asfalto, adoquines y más adoquines.

Velocidad, eficiencia. "Time is money" y todo lo demás también es "money"...

Las comparsas de Sarriegui llevan a las espléndidas avenidas su bullanga anónima. Hasta un guardia con el nombre del lanudo más inofensivo (oh sarcasmo!) aparece como Júpiter Tonante de la circulación rodada...

Emblema del vértigo agitado de esta época de Fords y gabardinas a plazos.

En este momento catastrófico sale a la escena el concejal de corte que podríamos llamar neoyorquino o chicaguiense.

Nada de celebridades, ni de glorias, la historia es un mito, la gloria hizo paso a lo práctico.

Calle 23, Avenida 7.º, Plaza 16.

San Telmo y el Broadway están frente a frente.

No sabemos si habrá lucha o contienda. (Nosotros creemos que es contienda). Pero el dilema está en pie como negra nube...

Adios las alegrías callejeras a base de percalina, guirnaldas y ajetreo vinclado!

¡Cómo va a celebrar su fiesta onomástica ratalona la calle 145!

Hay que elegir entre el "choko" sabroso o la gran urbe anónima.

Con la segunda solución los pacientes vecinos de la "parte vieja" tienen la inverosímil perspectiva de dormir un poco.

"Ales facta est". La suerte está echada.

Desde "Kai-arriba" al relleno y entrulado de Amara, desde "Vinagre" al mar los donostiarras "Koshkeros" y "Groseros" tienen la palabra...

EL DUENDE DE LUGARIZ.

JUANA HERNANDO

Especialidad en trajes, chaquetas de punto, lana y seda, a máquina, sobre medida. SAN MARCIAL 7, bajo.—Telf. 12-584

SAN SEBASTIAN

LA AMUEBLADORA DE GROS

GRANDES SURTIDOS EN TODAS CLASES DE MUEBLES.
DE LAS CASAS DE CONFIANZA LA QUE MAS BARATO

VENDE

Paseo de Colón N.º 9 Tf. 130-95

INFORMACION EXTRANJERA

Nuevamente se habla de San Sebastián para la próxima Conferencia del desarme

El canciller de Francia regresará a Berlín el lunes. — Entrará de ministro de Trabajo con Mac Donald el jefe de los liberales, Lloyd George? — El "affaire" Oustric. — Otras noticias.

EL REGRESO DE UN SUBSECRETARIO

París. — Despues de haber terminado su viaje de estudio realizado por los departamentos siniestrados del Metrópolis, ha regresado a París el subsecretario de la Presidencia, Marchandieu.

MANIFESTACIONES DE HUELGAS

Washington. — Comunican de Nueva York, que ayer hubo varias manifestaciones públicas organizadas por los obreros parados, registrándose con tal motivo algunos disturbios, que dieron por consecuencia unos cincuenta heridos y más de un centenar de detenciones.

La situación empieza a agravarse, por lo cual el Gobierno estudia con actividad la fórmula que dé por consecuencia la iniciación de trabajos para dar ocupación a los millones de hombres que hay de brazos caídos en Norteamérica.

LA MUERTE DE UN EXPRESIDENTE

París. — Compans, juez de instrucción, interrogó al georgiano Parmégy Tschankowadze, que el 7 de diciembre último, en la Avenida de los Gobelins, disparó varios tiros de revólver contra Louis Ramichvili, expresidente del Consejo de Georgia.

DECLARACIONES DE BALDO

París. — Dícen de Natal que el general Baldo ha confirmado que la salida de los "hijos" de Bolonia se hizo con una carga superior a 1.000 kilogramos sobre la de los aviadores Beires y Pinero.

EL CRUCERO DE PRIMAVERA

Plymouth. — La escuadra del Atlántico ha salido de Plymouth para efectuar su crucero de primavera, excepción hecha del buque "Lucía".

DAUDET Y SU PROCESO

París. — Ante la Correccional se ha visto la causa seguida contra León DauDET, por difamación contra el chofer de "taxi" Bajot.

Antes de empezar la sesión, DauDET rechazó al presidente, Dieusidon, por haberse expresado antes de dar comienzo al acto, en forma despectiva contra el el procesado.

EN FAVOR DE LA PAZ

París. — Las organizaciones católicas europeas han acordado hacer un llamamiento en favor de la paz, firmando el manifiesto los presidentes y representantes de importantes entidades de toda Europa.

EL "AFFAIRE" OUSTRIC

París. — Sigue su actuación la Comisión de investigación. Ayer prestaron declaración el senador Daniel Vincent, exministro, y Charmel, director general de Comercio.

ALEMANIA Y EL 60 ANIVERSARIO DEL REICH

Berlín. — El 18 del actual se cumple el 60 aniversario de la fundación del Reich y con tal motivo se celebrarán diversos actos oficiales en todo el país.

El Gobierno prusiano ha ordenado que este día ondeen los colores del Reich y de Prusia en todos los edificios públicos del Estado.

LOS SIN TRABAJO EN ALEMANIA

Berlín. — El 31 de diciembre el número de los sin trabajo en Alemania era el de 4.354.000, con un aumento sobre la primera quincena de diciembre de 380.000.

ANTE LA PROXIMA CONFERENCIA DEL DESARME

Londres. — El redactor diplomático del "Daily Telegraph" escribe en la edición última de su diario lo siguiente:

"Se espera que la fijación de la fecha en que ha de tener lugar la próxima Conferencia del Desarme ha de dar lugar a animada discusión.

La Delegación alemana volverá a solicitar se anticipa algo la celebración de dicha Conferencia, pues son opuestos a que tenga lugar en la primavera de 1932, como ha propuesto Inglaterra.

Como se tiene la convicción de que Ginebra no cuenta con los suficientes alojamientos para el elevado número de delegados que de todo el mundo acuden para participar en las sesiones, se ve la urgente necesidad de buscar otra población donde los hoteles puedan albergar a los diplomáticos en cuestión.

Droguería de Barrenechea Hermanos
Fuenterrabía, 12-Teléfono 10-169
Andia, 1-Teléfono 114-84
SAN SEBASTIAN